

(第一類 第五号)

衆議院第四十三回國會大藏委員

錄 第三十號

(五〇四)

出席委員		午前十一時九分開議	
委員長	白井 莊一君	理事事務官	伊藤 五郎君
理事事務官	篤郎君	理事事務官	大久保武雄君
理事事務官	理事山中	理事事務官	岡田 修一君
理事事務官	貞則君	理事事務官	金子 一平君
理事事務官	輝武君	理事事務官	川村 善八郎君
理事事務官	昌雄君	理事事務官	久保田藤麿君
理事事務官	高見 三郎君	理事事務官	田澤 吉郎君
理事事務官	泉介君	理事事務官	藤井 勝志君
理事事務官	佐藤觀次郎君	理事事務官	坊 秀男君
理事事務官	山治君	理事事務官	藤原豊次郎君
理事事務官	武藤	理事事務官	横山 利秋君
出席國務大臣		出席國務大臣	
郵 政 大 臣	小沢久太郎君	郵 政 大 臣	原田 憲君
大 藏 事 務 官	大藏事務官	大 藏 事 務 官	(主計局給与課) 平井 達郎君
政 事 務 官	(主計局給与課) 長	政 事 務 官	(大臣官房電気課) 浅野 賢澄君
通 信 監 理 官	通信監理官	通 信 監 理 官	森 元和君
委員外の出席者		委員外の出席者	
日本国有鉄道常務理事	八木 利眞君	日本電信電話公社職員局次長	光三君
日本電信電話公社職員局次長	森 元和君	日本電信電話公社職員	拔井 光三君
委員会春日一幸君辞任につき、その補欠として内海清君が議長の指名で委員に選任された。	五月三十一日	委員会春日一幸君辞任につき、その補欠として内海清君が議長の指名で委員に選任された。	五月三十一日

同日 委員藤井勝志君辞任につき、その補欠として春日一幸君が議長の指名で委員に選任された。

六月三日 同日 委員植木庚子郎君辞任につき、その補欠として植木庚子郎君が議長の指名で委員に選任された。

六月三日 国税庁職員に対する劣悪な勤務条件の強制及び不当労働行為の更変に関する請願（河野正君紹介）（第四〇三九号）

同外一件（小林信一君紹介）（第四〇八二号）

特高撲滅及び武德会追放等による警察退職者救濟に關する請願（伊藤郷一君紹介）（第四〇六四号）

共済組合新法關係年金受給者の待遇に關する請願（床次徳二君紹介）（第四〇六五号）

再就職公務員退職手当の特例措置に關する請願（二宮武夫君紹介）（第四〇八一号）

同（石橋政潤君紹介）（第四一二三二号）

國の会計年度改正に關する請願（下平正一君紹介）（第四一一八号）

同（羽田武嗣郎君紹介）（第四一四六号）

同（井田一太郎君紹介）（第四一六六号）

更生資金の貸付限度額引上げ等に關する請願(永田亮一君紹介)(第四一五三号) 医療法人の課税是正に關する請願(堂森芳夫君紹介)(第四二一九号) 日本専売公社倉吉出張所にたばこ耕作技術指導の出先機関設置に關する請願(足鹿覺君紹介)(第四二三〇号) は本委員会に付託された。

本日の会議に付した案件

公共企業体職員等共済組合法の一部を改正する法律案(内閣提出第一三一号)

問題でありますから、どなたがお答えくださいつてもけつこうでありますけれども、まず第一にお伺いしたい点は、共済組合が組合員の福祉施設をいろいろつくる。これはけつこうでありますが、同時に公社が本来みずからなすべきことをこの福祉施設、それとの競合が最近あつて、考え方があいまいであるような気がいたすのであります。何か承れば公社筋でも組合員の福祉施設として会館をつくつたり、あるいは休養施設をつくるという考え方があるそであります。が、公社の行なうべき本來の従業員の福祉施設と、共済組合が付帯事業として行なう福祉施設のけじめといふものをどういうふうに置いておられるのか、お考えを承りたい。

○森説明員 ただいま御指摘のありました電電公社におきまして共済組合のやつております。福祉事業と申しますと、一番大きなのが保養所でございます。全国約三十二カ所ほどございまして、これらの運営はすべて共済組合でやつております。それから公社 자체でやつております。福祉施設は、いま御指摘のように若干保養所と類似したところもございますが、主として町の中にあります会館あるいはクラブ、それから一番大きいのは各営業局舎にございまるございます。それから公社おきましては、会館あるいはクラブ、それから一番大きいのは各営業局舎にございまます食堂経営その他運動場施設等がございまして、共済組合におきまして年間約二億ほどの費用をかけて保養所を運営いたしております。それから公社側の施設といたしましてはもっぱら共済会等に請け負わしておりますが、この費用が年間約六億円程度でござります。

第一類第五號



職された方のものを、いわゆる銀行預金のようにお預かりしして運用するということにつきましては、私も共済組合の方から見て若干困難ではないかというふうに考えております。淺野監理官がおっしゃったように、何らかの別の形におきましてこれを保護するという新しい制度でもできますれば、われわれ共済組合資金の運用の一環として運営していくということは不可能ではないというふうに考えております。

○横山委員 平井さん、ちょっと学者に伺いたいのですが、退職金といふものと、それから共済組合のような年金というものとはどういうふうに区別をするものでござりますか。参考にお伺いをしておきたい。

○平井(独)政府委員 退職金というのもにも二通りあることは先生御承知のとおりでございまして、一つは、共済給付の一部としての退職一時金でござります。もう一つは、いわゆる國家公務員等の場合でございますと、まあ三公社をも含めまして、退職手当という形で支給されるものでございます。これららの性格についてはいろいろ議論もあるわけでございますが、われわれが考えております年金給付なり共済組合給付というのは、社会保険の一環として其済組合制度というものがつくる、それに掛け金、負担金あるいはその運用利率をもつて起こり得べき保険事故に対処する、事故というとばは語弊がございますが、給付原因に対処する、こういう考え方で見ておるものでございます。したがいまして、その根本には一応保険數理をもつて計算されたいわば計算基準がそろいつた合理的な計算基礎の上に立つてつくられ

ているものというふうに考えておりません。一方、しかばな退職手当のははどうであるかという問題でござりますが、これは全体の制度を考えますならば、いまのような保険整理の上に立つて、退職給付制度があるならば、必ずしも必要はないという考え方も一方にはあるわけでございますが、同時にまた戦後のインフレーション期を通してしまして、公務員の退職後の生活保障というのが、いま申し上げたような共済組合制度なりあるいはいかつての恩給制度による給付金をもつてしては足りないといふ前提のもとに、退職後の生活をある程度補完するといふような考え方であります。その限りにおきまして、性格的に見れば、年金給付制度といま言つたような退職手当といふものは、かなり違つた性格を持つてゐるものであらうというふうに考えます。

退職一時金なりあるいは退職年金といふ形で共済組合の給付が発達いたしました場合に、なお退職手当制度が今後も存続することが適当であるかどうかという問題については、いまの法律のたてまえとしては別個のものでござりますから、これをもつて直ちにそういうものの発達によつてなくなつてしまふものというふうには考えられません。ただ、民間企業の例等を見ましても、いわば企業として一方的に給付する退職手当という制度が、一方では年金化されしていくというような傾向もございまして、そういった全般的な傾向といふものも、やはり将来においてはどういう根拠に立つているのでありますか。

○横山委員 それではもう一度伺いしますが、現行法における退職金制度の存在の理由、その必要といふものはどういう根拠に立つているのでありますか。

○平井(通)政府委員 退職手当の本質論になると思うのですが、退職手当の本質を現在いわば俸給のあと払といふふうに考えるか、あるいは國なり公企体に対して功績を尽くした者に対する一方的な報償というふうに考えるか、いろいろ本質論については議論がございますが、現在の國家公務員等退職手当の制度といふものを考えますならば、少なくともわれわれは一定の国に対する功績のあつた者に対しても、国といふふうに感謝の意を表するような意味であり、かつ同時にまた退職といふ特殊の事態によつて生ずる生活の激変、そいつたものに対しても、國といふふうにカバーをつけるというような程度のカバーをつけるというふうな

○横山委員 あなたのおつしやる俸給のあと払い、功績の報償、老後の保障といふ意味においては、この退職一時金制度とは異質なものである。その意味においては、この退職一時金制度が発達をしても、退職手当制度といふのは異質なものであるから、理論的にももう包含をしていくということにはならない。そういうことになるのじやありませんか。

○平井(總)政府委員 少なくとも老後の生活保障という点を考えますならば、共済組合制度による退職給付といふものと退職手当といふものが目的において必ずしも差はないということは言えるのではないかと思います。ただそれが、先ほども申し上げたように、一方は保険數理に基づいてつくらわれているものであり、一方は国の一方的な給付である。そういう点における差があるわけございまして、その限りにおいて、かりに将来共済組合制度の給付水準が非常に高いものになる場合において、老後の生活保障をいくぶんのみから考えれば、必ずしも兩者を併存する必要はないという場合もあり得るという程度のお話で申し上げておるのでございます。

○横山委員 あなたは老後の生活保障だけをおつしやるのだけれども、俸給のあと払いと功績といふ二つのものは別個なものであるから、これは包含するわけにはいかないではないか。

○平井(總)政府委員 その点はお説のとおりでござります。ただその本質論については、なかなか議論のあるところでありまして、先ほども申し上げま

したように、沿革的に見て、退職手当制度がいわば戦中・戦後のインフレーションに對応して、退職者の生活の全をはかるというような経過において完全な形で、といろと語弊がありますが、出てきたこと、そちいった点を考えなれば、逆の意味において将来退職手当制度が共済組合制度によって完全に十分な形でつくられた場合において、なおこれを残していくべきかどうか、つまり國の報償というよりな形で、といろと語弊がありますが、ささらに十数年間で残すのがいいかどうか、という問題も遠い将来の問題としては議論があり得るであろうということございます。

うとも、それを一括をするような零用気がほのかにでも政府に見えるということは、労働問題に対する非常な示唆を与える問題を紛糾するおそれがある。こういう立場から私は退職金制度と退職一時金制度ないしは年金制度のはじめを政府としても明確にしておく必要がある、こういふことを申し上げておるわけです。私の最初あなたに聞いたのは、理論的にどう違うかといふことを現行法及び理論の問題からじめをつけてもらつつもりであつたが今度は政治的に、また民間における雰囲気を見ながら、ひとつ給与課長にはつきりした判断を聞かしてもらいたい。

○平井(徳)政府委員 私どもの申し上げたことでいろいろ誤解を招いていると思うのでござりますが、現在政府として、退職手当と共に給付の一部である退職一時金とを一緒にしようという考え方を持っているわけではございません。ただ先ほど先生から理論的にといたことでお話をございましたので、理論的に考へるならばそういうこともあり得るという程度の話で申し上げたわけでございます。

○横山委員 そういたしますと、そうではあるけれども、いま政府はこれを一緒にしようとする意思もなければ、民間におけるそういうような雰囲気にについて、政府の態度としては現行法を堅持する、こういうふうに理解をしてよろしくうございますか。

○平井(徳)政府委員 民間ににおける年金制度の採用の問題については、これはいろいろ考え方があるわけでございまして、たとえば一時金を年金化するという考え方にも、いわば労働者側の

提出を前提とする場合と、そうでなくして、単に一時金の分割払いという形で、経営者側の一方的な負担とする場合と、この二通りがあるようございます。したがいまして、その前者による場合、後者による場合、いずれがいいのか悪いのか、といった問題等については、私どもとしては批判の限りではないわけでございます。

○横山委員 批判の限りではないとおっしゃるけれども、やはり政府がやっている共済制度及び退職手当の制度というもののがものさしになるのですから、自分がこういうことをやっておりながら、自分のやつておることはあまりにして、民間のそういう雰囲気について私は実はそう思うのだ、そういう考え方ではいけませんよとこう言つておるのであります。私の言おうとしておるのがおわかりですか。わかっているならわかつてはいるように答えてください。

○平井(神)政府委員 ただいま先生の御発言の御趣旨は、民間においてかりに年金制度を採用することにしても、それはいま出しておる一時金とは別の問題として考えろ、こういう御趣旨であろうかと思うのですが、私どもの感ずるところでございますが、御承知のとおり、現在厚生年金について五年に一度の再検討は行なわれているわけでございます。その過程におきまして、いわば厚生年金のレベルアップといふ問題も議論されておるわけでござりますが、そういうふた場合に、いわば厚生年金自体がいま言う企業年金的な意味を持ち得る場合もございましょうし、またそれに反対している向きもあるわけでありますから、必ずしもそうではなく

いといふ場合もございましょう。そなへ  
いった点の全体的な帰趨を見定めて、一  
結論は出さるべきであろうといふをあ  
うに考えておるわけでありまして、一  
がいにそなへいた制度が併存すること  
が必要いいのだとも言い切れません  
し、また併存していることが悪いとも  
言い切れないと思うわけでございま  
す。

○横山委員 大臣、言つておることは  
おわかりですか。おわかりにならないで  
しようね。大臣、わからぬなりに聞い  
てもらいたいのですが、この共済組合  
といふのはわからぬわけです。實際  
は私もそんにはわかつていないので  
す。昔自分が担当をやつておったもの  
ですから、國鉄でこういう仕事をやつ  
ておつたものですから、遠い記憶を呼び  
びますくらいでわからぬのです。わ  
からぬ上に、この共済組合法といふも  
のが、けしからぬことに、ことしは郵  
政大臣がそこへおそれりになる。来年  
は大蔵大臣がおそれりになる、その次  
の年は運輸大臣がおそれりになる。こ  
の共済組合の法律の改正にあたつては  
回り持ちだそうです。主管が、運輸大  
臣がことしやつたから次は郵政大臣、  
その次は専兎だから大蔵大臣と、毎年  
毎年大臣の人もかわりますけれども、  
しかし省が毎年々々かわるというのは  
言語道断だと私は思うのです。これは  
どういうかげんでそういうことになつ  
たのか、想像にかたくないのあります  
が、しかしこういう経過であらう  
と、一つの法律を立案し、改正案を立  
案して、そして国会に提案する省が  
毎年々々かわるといふかげたことは  
ないじやありませんか。ですから、あ  
なただつて失礼な話でありますおわ  
す。

かりにならねばすです。きょうは共済組合で質問が出るのだけれども、どうしたことだらう。おれはわからぬのでかかるべく答えてくれとだれだっておっしゃる。したがつて、公共企業体組合法とか、あるいは恩給法の改正だとかに比べて、いつもいつも改正がならぬところがある。今回提案された禁錮刑とか懲戒処分に対する復権の問題につきましても、もう国家公務員共済組合法及び恩給法は去年改正になつてゐるのです。同じことが一年おくれているのですよ。この改正は……。そうでしょう。御存じじやありますまい。あなただつて御存じないのだから、そりやうばかりかげたことになつてくるわけです。これらの復権をされた人は、恩給法の人は去年から適用されておる。国家公務員は去年から適用されておる。何でおれたちと一緒にやつてもらえないのだろうか。何と言つたつてしようがないぢやないか。大臣がみんな違うもの。ことしはどこだ、運輸省じゃないか、ことしは郵政省所管だわ、電報配達の大臣とこの共済組合とどういう関係があるかねと聞かれるのであります。そういう慣例になつてゐるのだけれども、わしもほんとうにおかしいと思つて、こう言つて答えるのであります。所管が持ち回りであるために、責任を持つて、よしと言つていつも気にかけてもらえる大臣がおらぬわけです。せいぜい大蔵省がまあるどうだいといふことらしいのです。どうだいと人ごとみたいに言つておる。それで損していることばかりが行なわれる。あなたにお伺いしたい点

は、この公共企業体共済組合法の規定が、毎年々々三省持ち回り、こういふはかけたことはやめてもらいたいと思いますが、どうでございましょうか。

○小沢国務大臣 どうもこの本法における主務大臣は、それぞれ大蔵、運輸、郵政の各大臣が担当をたんだんとかえてやつておるわけござります。結局共済組合に共通しているところがござりますので、互いに持ち回りでやつておるわけでございます。この問題につきましては、政府といたしましてもひとつ研究させていただきたいと思ふ次第でござります。

○横山委員 研究どころではいけませんよ、実行してもらいたい。あなたは持ち回りとりうることは御存じだと思いますけれども、しかしこういふかはなことは僕はほかにはないと思うのです。ほかの法案でどこかござりますか、こういふやり方をしているところが……。こういう点参考のためにお聞きしておきたい。

○平井總政府委員 私共済組合及び給与関係の法令だけしか所管いたしておりませんので、その限りにおいてはございません。

○横山委員 その限りどころではないですよ、こんなものは。法案の改正を、今度はどこだつたか、私のほうではわからぬ。あなたのほうではわかっていない。あなたのほうではわかつておりますが……。郵政大臣は、ああこれでことしは済んだ、もう共済組合のことは知らぬでいい、監理官もことしだけは肩の荷がおりた、あとはどんな附帯決議をつけられようと、次の省がやってくれるだろう、こういう責任のがれのようなことになつてしまふ



はこんな件しか入れられないといふことで制限がつくわけでありますから、共済組合は二重、三重にも手かせ、足かせを負つておるわけであります。しかし改正を喜んでおるけれども、それについての財源の裏打ちといふものが公社から共済組合に十分に繰り入れられなければならず、また積年問題になつておりますもう少し共済組合に國から負担をすべき問題について、議論がもう一べん根本的に再検討されなければならぬわけであります。大臣は、この法案を御検討くださいましたときには、この種の問題について御検討いたしましたがどうか。ただ改正だからそれはけつこうなことだ、従業員が喜ぶだろうからそれはけつこうなことだということなどとまとまつたものであるかどうか。財源がこれだけ要るならば、あとの共済組合の費用はどうなのか。それについての追加費用を増額しなければならぬのではないかという点について御検討があつたものかどうか伺いたいと思う。

負担してやらなければならぬか。公社が一方的に負担すべきであるかどうか。歴史的にさかのぼって國も負担すべきである。恩給法、當時納付金その他の議論の焦点となつたことにもヌスを入れて、この法律を提案なさるとき、追加費用について責任大臣として、所管大臣として明確に御返事をなさるべき問題ではなかろうか。今後検討するではこれはおさらぬと私は思ひますが、いかがです。

○小沢国務大臣　先ほども申し上げましたように、この点は大事な問題でござりますので、やはり何と申しましても大蔵省と検討してお返事するといふほかないと存りますので、十分検討させていただきたいと思います。

○横山委員　きわめて不満の意思だけははつきり表明をしておきたいと思ひます。

それからその次にお伺いをいたしましたのは、こういう共済組合の法律はどうしてもこれだけで独立するわけにはきませんので、恩給法や國家公務員共済組合法及び地方公務員共済組合法等の一連の関係があることは事実であります。しかし、それもやはり恩給の問題になりますと、天下の話題となるわけでありまして、どうして恩給が先行いたしますし、それに関連をいたしまして、この法律施行前の旧令共済の人たちが恩給と非常に関連を持つておりますから、改正がされます。そしてそちらの方でたがを締めて、いつて、直つたから半年おくれ、一年おくれでこの改正がなされるという、まさしく損傷千万の状況であります。しかし、それは御検討を願うこといたしましたが、この改正がなされるといふと、それでこの改正がなされるといふと、まことに

ド制の問題であります。ずっと長年掛けて金をかけた、そして恩給がきました、そして退職後それをもらつておる、ところが物価はどんどん上がる、自分はかけた掛け金及びそれによつてもらう給付ではもう食つていけないと、いう状況になつておるから、恩給をもらつておる皆さんも野党に頼んでスライドをやつしてもらう。完全スライドではないけれども、物価の上昇に比例して仮定号俸をつくつたり何かして、恩給の問題についてはときおり改正がなされる。しかしながらこの新しい共済組合になつた人々については、それらの適用が何らないわけであります。旧令共済の人たちは、恩給の改正と相まってそれがなされるけれども、新しく共済組合員である人については、何らまだ考慮をされていないわけであります。この点については、一つの次元を境にいたしまして、非常に法律恩恵のアンバランスがあるわけであります。が、この点については、どうお考えでござりますか。

度全般の問題とも、社会保険制度全体の問題とも関連いたしております。若干のズレはやむを得ないと考えておりますが、できる限りすみやかにこのおくれを是正するように今後とも努力いたしてまいりたい、かように考えております。

〔委員長退席、毛利委員長代理着席〕

○横山委員　「とばをあいまいにしてはいかぬですよ。あなたの御意見は別としても、事実は事実としてあいまいになさらぬよう願いたい。私の申し上げているのは、恩給及び旧令共済の人は事実上のスライドという制度がある、けれども、新しい共済組合の制度についてはそれが全然ないので、こういう事実は事実としてあなたはお認めにならなければいかぬ。何か若干のズレだとか、時期的にあれがあろうともということではなくして、そういう事実は認めて、それに対してもうするか。あなた方はその質の違いということについていいと、思つていてるのか、悪いと思つていてるのか、悪いと思つたら今後どうしようとするのか、どうするか、ことはを明白に使ってもらいたい。

○浅野政府委員　ただいまは答弁が若干不十分でありますて、失礼を申し上げましたが、御指摘のように旧法適用者との関係でござりますが、その点におきましては、二、三年ズレがあるものと了解いたしております。この点につきましては、ただいま申し上げましたように、これは全体の問題に關連いたしますが、しかし今後は十分おくれを取り返すように努力いたしたい、かように思います。

○横山委員　森さんと八木さんに伺い

以外の問題で組合員及びいま退職している人たちからどういう陳情が担当のあなたの方のところへきておりますか。賛成なされるといなことは別として、今後の問題としてどういう問題が検討を必要としているかという点について御報告願いたい。

○森説明員 どんな陳情があるかとの御質問でござりますが、正式に陳情としては上がつておりませんけれども、私ども常時耳にしておりますのは、確かに先生から御提案ありましたような今後の年金のいわゆる物価上昇に伴うベースアップといらうなことが、そこはかとなくと申しますか、若干耳に入っていることは事実でございます。

○横山委員 八木さん、いかがですか。

○八木説明員 私どもの方で法律の改正をお願いする際には、いつでも共済組合の運営審議会を開きまして、それに相談しまして、お出しするようになります。そこで取り上げて申し上げるような格別印象に残るようなことはないと思います。

それからもう一つの問題は、先ほど

横山先生からお話をありましたように、最近、われわれもそうであります。が、年齢がだんだんと伸びてきました。みなが長生きをするようになりましたために、今後の掛け金の問題が出てくる、掛け金がどうしても高くなるようなることになるのではないか、こうしたことになつてまいりますと、先ほど先生のお話にありましたような追加費用のような問題にしましても、企業体だけでは出せないから、それが現在の組合員をはじめ、退職した人たちにどういう影響を与えるか、こういうようなことを解決する道をどこで考えなければいけないのではないか、そういうような意味の質問がよく出るわけあります。こまかい問題もいろいろあつたとは思いますが、ただいま記憶しておりますのでは、そのようなことだと思ひます。

○横山委員 給与課長にその点について、あわせてあなたの方にきている問題を伺いたいと思いますが、この間国会の中であるというお話をあります。何か満鉄職員と関連のある、何か満州の組織にあつた人たちの期間を通算してくれといふ問題を御報告願います。

○平井(迪)政府委員 一番大きな問題として参つておりますのは、退職公務員連盟から参つておる退職給付のベースアップないしスライド制の問題でございます。それから第二の満鉄その他の職員に關連する問題といたしましては、これほどからといふことは正確に記憶いたしておりませんが、たとえば義勇軍大

の関係で行つておられた教職員の方の通算問題、そういう問題を検討すべきではないかというような御議論もござります。

いま記憶いたしておりますのはその程度でございます。

○横山委員 お約束の時間でありますから私これで質問を終わりますが、重ねてひとつ大臣に、短い時間ではございませんけれども、もう一度念のために申し上げておきたいと思ひます。

私が本法案の審議に際してお願いいたしたい件は、まず責任体制を政府側でとつてもらいたいということです。たしたい件は、まず所管をしてお願いいたい件は、まず責任体制を政府側でとつてもらいたいといふことであります。一つの省で所管をして全責任をもつてやってもらいたい。

それから第二番目には、この共済組合法の改正というものがいつも一番おくれておる、こういうことを第一の要望と相まって解決をしてもらわなければ困るということであります。

それから第三番目には、先ほど触れ

費用について御返答がなかつたことは、私はきわめて遺憾だと存じておりますから、これらを含んで今後の御検討を切に要望いたしまして質問を終わります。

○小沢国務大臣

第一の点につきましては、先ほど申し上げましたように十分研究することといたします。

それから第一の分につきまして、お

それをとらないようにしろというお話をございましたけれども、これはそ

うことのないように十分努力をいた

したい、そういうふうに考える次第であります。

それから第三のスライド制の問題につきましては十分研究させていただき

わけでござりますけれども、公社と組合とのけじめの問題につきましては、

慎重にひとつ検討させていただき

い、そういうふうに考えております。

○毛利委員長代理

次会は来たる六日午前十時より理事会、十時三十分より

委員会を開会することとし、本日はこ

れにて散会いたします。

午後零時十三分散会

昭和三十八年六月七日印刷

昭和三十八年六月八日發行

衆議院事務局

印刷者 大蔵省印刷局